

## Hafesa obtiene el sello "Calculo" del MITECO por la medición de su huella de carbono

- El sello engloba las emisiones directas e indirectas de todas las sociedades de la compañía.
- La obtención del distintivo "Calculo" es el primer paso en la estrategia hacia los sellos "Reduzco" y "Compenso" del MITECO.

**Madrid, 28 de julio de 2025.** – <u>Hafesa</u>, operador multienergético de referencia en el mercado español, ha recibido el sello "Calculo" del Registro de huella de carbono, compensación y proyectos de absorción de CO<sub>2</sub> que otorga el Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico (MITECO). Este distintivo acredita que la compañía ha calculado y registrado de manera rigurosa las emisiones de gases de efecto invernadero generadas por su actividad en el año 2023, consolidando así su compromiso con la sostenibilidad y la transparencia en materia medioambiental.

Diego Guardamino, director general de Hafesa, ha señalado que este sello oficial "avala públicamente la apuesta estratégica de la compañía por la transparencia ambiental y nos ayuda a enfocar nuestros esfuerzos hacia la reducción de la huella de carbono, contribuyendo a los objetivos globales de lucha contra el cambio climático".

La inscripción, efectuada el 10 de julio de 2025 y recogida en el certificado oficial firmado por la Directora General de la Oficina Española de Cambio Climático, engloba todas las actividades de almacenamiento, distribución y comercialización de hidrocarburos desarrolladas en las once sedes que conformaban la compañía en 2023.

## Un proceso avalado por la normativa y la verificación oficial

La obtención del sello es el resultado de un procedimiento exhaustivo basado en los criterios establecidos por el Real Decreto 214/2025, que regula el cálculo, la comunicación y el registro de la huella de carbono de las organizaciones en España. Hafesa presentó toda la documentación técnica y los resultados de su huella de carbono para el ejercicio 2023 en enero de 2025. Tras un análisis detallado por parte de la Oficina Española de Cambio Climático, la solicitud fue estimada y aprobada conforme a los requisitos exigidos legalmente, formalizando la inscripción en el registro oficial.

El sello "Calculo" es el primer nivel de reconocimiento que concede el Ministerio y distingue a las organizaciones que han calculado y validado sus emisiones de CO<sub>2</sub>.

## Próximos pasos en la estrategia de sostenibilidad

Este logro sitúa a Hafesa entre las empresas responsables que apuestan por la gestión activa del impacto ambiental. El sello, cuya validez queda vinculada a la inscripción oficial, informa a clientes, proveedores, organismos públicos y la sociedad en general sobre la seriedad del grupo en materia medioambiental. La compañía reitera su voluntad de seguir avanzando en esta senda e incorporar, en los próximos años, acciones orientadas a la reducción y compensación de emisiones. Los siguientes niveles de



compromiso son reconocidos oficialmente a través de los sellos "Reduzco" y "Compenso".

## **Sobre HAFESA**

<u>Hafesa</u> es un operador multienergético del mercado español, especializado en el trading de hidrocarburos y referente en el almacenamiento de combustibles y derivados en el sur de Europa. Está presente desde la importación de productos, pasando por su almacenamiento, transporte y distribución, hasta su comercialización al por mayor y al por menor en gasolineras y gasocentros, abarcando la cadena del *midstream* y *downstream* de hidrocarburos.

La compañía ha obtenido recientemente la licencia para operar en el sector eléctrico, a través de la comercializadora <u>Aletteo</u>, consolidando su presencia como multienergética. Para más información, visite <u>www.grupohafesa.com</u> y nuestras redes sociales:



Para más información

hafesa@proacomunicacion.es